



• ENOJO. Marcharon en apoyo a Israel en Nueva York.



La amenaza de Hamas, que controla el empobrecido enclave desde 2006, se produce después de que Israel ordenó el "asedio completo" de este territorio de 360 km2 donde viven más de 2.5 millones de palestinos.

El número de muertos en la Franja de Gaza ascendió a 687, después de tres días de bombardeos israelíes en el enclave en respuesta a una ofensiva sorpresa de Hamas, anunció el Ministerio de Salud del enclave palestino.

También, se dio a conocer que Hamas no está abierto por el momento a negociar un canje de prisioneros con Israel, declaró un miembro de la cúpula política del grupo en Doha.

"La operación militar continúa por lo tanto, no hay ninguna posibilidad de negociación sobre la cuestión de los prisioneros o cualquier otra cosa", dijo Hossam Badran.

Mientras, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, consideró "probable" que haya estadounidenses secuestrados por Hamas.

En el otro frente, el movimiento libanés proiraní Hezbolá dijo haber bombardeado dos cuarteles israelíes, en respuesta a la muerte de tres de sus miembros en ataques del Ejército de Israel en una zona fronteriza del sur de Líbano.

La Yihad Islámica palestina había reivindicado poco antes una operación de infiltración en suelo israelí desde el vecino Líbano.

#DESDEOCCIDENTE

# APOYO A ISRAEL

ALEMANIA, ITALIA, EU, REINO UNIDO Y FRANCIA RESPALDAN LA DEFENSA CONTRA HAMAS

AP Y AFP

## E

Estados Unidos, Francia, Alemania, Italia y Reino Unido se comprometieron ayer a "apoyar a

Israel en sus esfuerzos por defenderse" después de los ataques de Hamas, según un texto divulgado por la Casa Blanca.

Esos gobiernos afirman que "reconocen las aspiraciones legítimas del pueblo palestino", pero Hamas "no representa esas aspiraciones y no ofrece nada al pueblo palestino más que más terror y derramamiento de sangre", escribieron el canciller alemán Olaf Scholz, el presidente estadounidense Joe Biden, su par francés Emmanuel Macron, la jefa del gobierno italiano Giorgia Meloni y su homólogo británico Rishi Sunak, en ese texto.

Por su parte, la Unión Europea dio marcha atrás la noche de ayer al anuncio de un comisionado del bloque de que suspenderá "inmediatamente" la ayuda a las autoridades palestinas y, en cambio, indicó que revisará urgentemente dicha asistencia a raíz de los ataques de Hamas contra Israel a fin de que el dinero no sea usado malamente.

Estados Unidos ya empezó a enviar municiones y equipo militar que Israel requiere con urgencia, y el Pentágono revisa sus inventarios para ver qué más puede mandar a la brevedad para reforzar a su aliado en la guerra contra Hamas, informó un alto funcionario del Departamento de Defensa. Y dijo que EU vigila a Hezbolá.

CRECEN DIMES Y DIRETES

1

• Biden dijo que 11 estadounidenses murieron en ofensiva de Hamas.

2

• Presidente turco advierte a Israel contra ataque 'indiscriminado' a Gaza.

3

• ONU expresó preocupación por las necesidades humanitarias palestinas.



• LONDRES. Palacio de Westminster, en apoyo.